

Congresistas solicitan ejecución de obras en sus regiones

Congresistas de diversas bancadas solicitaron mayor ejecución de obras en sus regiones a fin de atender ese clamor constante de la población que permitirá mejorar su calidad de vida.

Fue el viernes 29 durante la primera sesión de la Comisión especial multipartidaria de seguimiento al proceso de reconstrucción en las zonas afectadas por el fenómeno de El Niño costero, que preside el congresista César Revilla Villanueva (FP), luego de escuchar la ponencia de Amalia Montero Vizcardo, directora ejecutiva de la Autoridad para Reconstrucción con Cambios, quien informó sobre el estado situacional de los proyectos presentados por los gobiernos locales y regionales, entre otros puntos.

El legislador Miguel Ciccía Vásquez (RP) expresó que muchos de alcaldes de los diversos distritos del departamento de Piura vienen solicitando la convocatoria de obras que benefician a la población de su sector.

“¿Qué podemos hacer para que la convocatoria se haga con prontitud y de solución a la demanda de la población? Sabemos que los expedientes ya están listos para sacar las licitaciones”, expresó el parlamentario.

En la misma línea, el titular del grupo parlamentario solicitó se informe sobre cuánto tiempo toma el proceso para ser unidad ejecutora y para que se haga efecto en el marco de sus funciones, entre las que están la de conducir la ejecución de operaciones orientadas a la gestión de los fondos que administran.

Además, demandó también se informe si la subida del precio del dólar en nuestro país está afectando los convenios de contratación que se vienen ejecutando bajo la modalidad de Gobierno a Gobierno.

Al respecto, Amalia Montero sostuvo que muchos de las obras no se llevan a cabo a raíz de que no se hacen cambios en la unidad ejecutora, indicó que esta modalidad es una forma de ayuda que el Ejecutivo lo viene haciendo un poco tarde, pero que finalmente se está llevando a cabo.

“Los ministerios debieron de ver cuál es la capacidad para ejecutar la obra, porque ahora que nos acercamos al cierre de construcción se nos está dando una serie de unidades ejecutoras. No podemos presionar mucho, porque no se tiene el aparato logístico para poder hacer todo, pero un esfuerzo de cambio de la unidad ejecutora ya significa una oportunidad de poder abarcar un poco más”, expresó.

Aseveró que los cambios de unidad ejecutora siempre darán un respiro. Detalló que algunas provincias, que tienen muchas obras, tienen que ver con el cambio de esa unidad ejecutora.

Señaló que se han realizado 11 172 intervenciones con un presupuesto estimado de 25 655 millones de soles hasta la fecha, con un mayor crecimiento en toda la macroregión norte que va por encima del porcentaje estándar de inversión.

Aseguró que con la sociedad civil organizada ha sacado adelante diversos planes de prevención luego de haber tomado la decisión política de firmar el proyecto de Gobierno a Gobierno en la que ya hay resultados.